

A titre de député, il a participé à un certain nombre de conférences et de commissions internationales chargées d'examiner les problèmes les plus importants auxquels le continent africain est confronté. En 1968, il s'est directement impliqué dans le règlement de la guerre civile au Nigéria. De 1974 à 1979, il fut représentant du Canada à la Conférence des parlementaires nord-américains de langue anglaise sur l'Afrique. En 1982, il fut coprésident de la Conférence canadienne de solidarité avec les luttes de libération des peuples d'Afrique australe. Plus récemment, M. MacDonald a agi comme coordonnateur canadien des secours d'urgence pour la famine en Afrique. A ce titre, il a dirigé sept missions dans plus d'une douzaine de pays frappés par la sécheresse et la famine. M. MacDonald succède à M. M.C. Lemieux.